

---

# Modaes

---

Empresa

## La israelí Carolina Lemke desembarca en Latinoamérica con dos tiendas en México

La empresa de anteojos de sol y ópticos ha puesto en marcha dos establecimientos en Ciudad de México, al mismo tiempo en que planea la apertura de un tercero para este año, también en la capital del país.

---

Modaes  
16 ene 2019 - 00:00

La israelí Carolina Lemke desembarca en Latinoamérica con dos tiendas en México

Carolina Lemke aterriza en México. La empresa israelí de anteojos de sol y ópticos ha puesto en marcha sus primeros puntos de venta en el país, que se convierte en el primer mercado en Latinoamérica en el que la marca está presente.

**Las tiendas de Carolina Lemke se encuentra en los centros comerciales Paseo Acoxa y Oasis Coyoacán**, ambos en Ciudad de México. Los planes de la empresa pasan por seguir creciendo en la capital mexicana, según *Fashion Network*.

Para lo que resta del año, **Carolina Lemke prevé subir la persiana de al menos un establecimiento más, que se ubicará en el centro comercial Perisur**. La compañía tiene presente en Europa, Tailandia, Australia y opera también en el canal online.

Después de quince años como diseñadora de anteojos para terceros, Lemke decidió poner en marcha su propia compañía de óptica. **La compañía es propiedad de la diseñadora homónima y está participada por la modelo israelí Bar Refaeli**.